

13 Oktober 2016



Mencoba Bertahan Diatas Support ...*

Selamat pagi...

Dalam Fed Minutes tadi malam, The Fed masih terlihat yakin untuk menaikkan suku bunga sebelum akhir tahun. Keyakinan ini tidak terlihat membuat pelaku pasar gentar, dimana indeks Dow Jones Industrial masih bisa bergerak naik tipis 15,54 poin (+0,09 persen) sehingga ditutup pada level 18.144,20. Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini cenderung bergerak flat-turun.

Dari dalam negeri, pelaku pasar terlihat masih cenderung wait and see, menunggu pengumuman kinerja emiten 3Q2016 yang masih belum juga keluar. IHSG pada hari ini diperkirakan bergerak bervariasi pada kisaran 5.350 - 5.400. IHSG saat ini sedang berada dalam trend turun jangka pendek. Hanya penutupan diatas resisten di level psikologis 5.400 yang mampu mengakhiri trend turun yang sedang berlangsung.

Dari perdagangan kemarin, sentimen positif terlihat masih hanya bertahan di sekitar saham-saham komoditas, seiring dengan harga batubara yang masih bergerak naik. Harga minyak WTI yang mulai bergerak turun, sebaiknya membuat pemodal sedikit berhati-hati. Pemodal sebaiknya tetap fokus pada saham-saham di sektor tersebut, dan hanya exit posisi jika kemudian muncul signal negatif.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.